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１．地方創生 １．インターネット環境整備に

ついて

１．昨年の第４回定例会で、山本議員からインターネット環境の整備

状況について質問がありましたが、光回線の環境整備を望む市民の

声は多く早急な対応が必要です。

インターネット環境整備のメリットは、テレワーク、コロナ禍に

よる学校のオンライン授業、観光事業、スマート農業など多岐の分

野にわたりますが、本市の取り組みについて伺います。

２．企業版ふるさと納税につい

て

１．２０２０年４月に、企業のメリットになる税制改正があり、寄付

した企業の実質的な負担が約１割まで圧縮されることになりまし

た。

企業は宣伝効果を見込み、各自治体の政策を注視していますが、

ある会社が行った企業へのアンケート調査によると、制度の認知度

は８割程度、一方改正内容を知っている企業は約５割との結果でし

た。２０２５年までの期間限定ではありますが、本市においても取

り組むべきと思いますが、考えを伺います。

２．新型コロナウイル

ス感染症対策

１．ワクチン接種について １．コロナ対策においては、ワクチン接種が欠かせないと考えられま

すが、市民の中には副反応の心配をしている人もいます。

報道やＳＮＳなどの影響を受けてワクチン接種をするかどうか迷

っている人に向けて、副反応の事例を含めた正確な情報を発信して

いくべきと思いますが考えを伺います。
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